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	Der neue Hatz 4H50TIC setzt neue Maßstäbe in der Leistungsklasse bis 56 kW.  Der äußerst kompakte Dieselmotor punktet durch seine hohe Leistungsdichte und kommt ohne DPF aus.
	The new Hatz 4H50TIC sets new standards in the power range up to 56 kW. The extremely compact diesel engine impresses with its high power density and requires no DPF.
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	Der neue Hatz 4H50TIC ist mit einem BOSCH Common-Rail Off-Highway ausgerüstet und ist mit 210 g/kWh (im Bestpunkt) äußerst kraftstoffeffizient.
	The new Hatz 4H50TIC is equipped with a BOSCH Common-Rail Off-Highway system. With 210 g / kWh (bestpoint) the engine is very fuel efficient.

	H50_2237.jpg

[image: S:\VMM\Promotion\Messen\2013 BAUMA\2013 Bauma pres release\e-mail\H50_2237_1800px.jpg]
	Kompakt, leicht und robust. Der Hatz 4H50TIC setzt neue Maßstäbe.
	Compact, lightweight and robust. The new Hatz 4H50TIC sets new standards.

	H50_2273.jpg

[image: S:\VMM\Promotion\Messen\2013 BAUMA\2013 Bauma pres release\e-mail\H50_2273_1800px.jpg]
	Der Hatz H50TIC ist mit einem Oxidationskatalysator ausgerüstet. Aufgrund der hervorragenden Abgasqualität kann auf einen Dieselpartikelfilter verzichtet werden.
	The Hatz 4H50TIC is equipped with a oxidation catalyst. Due to the excellent quality of exhaust emission a diesel particulate filter is not needed.
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	Der Hatz H50TIC punktet in Sachen Kompaktheit und Gewicht und setzt neue Maßstäbe in der Leistungsklasse bis 56 kW.
	The Hatz H50TIC excels concerning its compact size and weight, and sets new standards in the performance class up to 56 kW.
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	Der Hatz H50TIC punktet in Sachen Kompaktheit und Gewicht und setzt neue Maßstäbe in der Leistungsklasse bis 56 kW.
	The Hatz H50TIC excels concerning its compact size and weight, and sets new standards in the performance class up to 56 kW.
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	Der 1D81 Hydro concept ist eine wassergekühlte Variante der bewährten Hatz D-Serie. Er zeichnet sich durch seine kompakten Abmessungen und die fehlenden Schlauchverbindungen aus
	The 1D81 Hydro concept is a water-cooled engine based on the highly acclaimed Hatz D-series single cylinder engine. It is characterized by its compact size and the missing hose connections.
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	Der 1D81 Hydro concept ist eine wassergekühlte Variante des bewährten Einzylinder-Motors. Dank der Wasserkühlung kann die Leistung des 1D81 Hydro concept bis zu 20 % höher ausfallen als bei seinem luftgekühlten Pendant.
	The 1D81 Hydro concept is a water-cooled engine based on the highly acclaimed Hatz D-series single cylinder engine. Thanks to the water cooling the performance of the Hydro concept 1D81 can be up to 20 % higher compared to the air cooled version.
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	Der 1D81 Hydro concept ist eine wassergekühlte Variante des bewährten Einzylinder-Motors. Im Vergleich zur luftgekühlten Variante ist das Hydro-Modell nur unwesentlich größer. Es besteht rund 90 % Teilegleichheit.
	The 1D81 Hydro concept is a water-cooled engine based on the highly acclaimed Hatz D-series single cylinder engine. Compared to the air-cooled version, the Hydro concept is just slightly larger. It consists of approximately 90 % interchangeability of parts.
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	Die 1D81C Aircon APU verbindet einen Dieselmotor mit einem Klimakompressor und einem Generator. Das System eignet sich für Großgeräte, die über längere Zeit im Leerlauf betrieben werden und bietet erhebliche Einsparpotentiale.
	The 1D81C Aircon APU combines a diesel engine with an air compressor and a generator. The system is suitable for cranes and other construction machines which are operated for long periods at idle and offers significant savings.
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	Die 1D81C Aircon APU verbindet einen Dieselmotor mit einem Klimakompressor und einem Generator. Das System eignet sich für Großgeräte, die über längere Zeit im Leerlauf betrieben werden und bietet erhebliche Einsparpotentiale.
	The 1D81C Aircon APU combines a diesel engine with an air compressor and a generator. The system is suitable for cranes and other construction machines which are operated for long periods at idle and offers significant savings.
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	Die L-und M-Serie ist in der 3- und 4-Zylinder-Variante ab dem 2. Quartal mit teilbarem Dieselpartikelfilter erhältlich. 
	The 3- and 4-cylinder engines of the L- and M-series are available with separable DPF starting from the 2nd Quarter of 2013.
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	Für verbesserte Wartungsmöglichkeiten ist der Dieselpartikelfilter der L- und M-Serie teilbar.
	For an easier maintenance, the diesel particulate filter of the L- and M-series is separable.
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	Der Permanentmagnetgenerator iPP 3,5 kVA ist äußerst kraftstoffeffizient. Die Drehzahl ist vollkommen variabel und stellt sich je nach Lastanforderung von den Verbrauchern automatisch ein.
	The permanent magnet generator iPP 3.5 kVA is extremely fuel efficient. The engine speed is fully variable and adjusts automatically depending on the load requirements of the consumers.
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